
令和５年度 第４回 篠原小学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

１ 開 催 日 時  令和５年１１月３０日（木） １０時００分から１２時００分まで 

２ 開 催 場 所  篠原小学校 会議室 

３ 出 席 委 員  鈴木 直樹、脇本 和義、森下 晃司、小楠 倫嗣、辻村 栄子、 

石津 正貴、横井 詠子、野寄 裕義、佐野 みなみ 

４ 欠 席 委 員  なし 

５ オブザーバー 伊奈 章臣（篠原協働センターコミュニティ担当職員） 

６ 学   校  結城 知則（校長）、井上 純子（教頭）、中村 敦（主幹教諭）、 

井内 早穂里（ＣＳ担当教職員）、中島 和美（ＣＳディレクター） 

７ 教育委員会  牧野 知子（浜松市教育委員会教育総務課） 

８ 傍 聴 者  なし  

９ 会議録作成者  中島 和美（ＣＳディレクター） 

10 議長の選出   

司会から委員に意見を求めたところ、第１回会議において今年度は会長の鈴木直樹委員が議長

を務めると決定していることから、全員異議なくこれを承認した。 

11 協議事項 

（１）授業についての感想、意見 

（２）来賓の見直しについて(校長より) 

（３）１５０周年記念事業について(教頭・主幹・CS 担当教職員より) 

（４）学校評価項目について（主幹より） 

（５）学校支援活動について（石津委員より）  

12 会 議 記 録 

  司会の井上から、委員総数９人のうち９人の出席があり、過半数に達しているため、会議が成

立している旨の報告があった。 

（１）授業についての感想、意見 

   南校舎の授業参観を行い、委員から以下の通りの感想、意見があった。 

・子供たちは集中して授業に取り組んでおり、友達の意見や先生の言葉にも反応できている。（横

井委員） 

・体育の授業では、お互いへの声掛けや先生からの声掛けがあり、一体となって取り組んでいる

様子が見られた。（佐野委員） 

・皆、落ち着いて授業に参加している。他日に九九の学習ボランティアに参加した際、先生が児

童一人一人に目を届けるのは大変で、ボランティアの参加が有効だと実感した。（辻村委員） 

・教室に篠原地区の地図が貼ってあり、地域のことを調べてくれている様子が分かり、嬉しく感

じた。（森下委員） 

・慣用句の使い方の授業の中でグループ活動が行われていたが、グループ内で間違った使い方を

していても子供も先生も気付かずに話し合いが進んでしまい、直す機会がないことがグループ

活動の課題だと感じた。（脇本委員） 

・道徳の授業で、子供達が各々話を読むのではなく、先生が読み上げているのが良かった。タブ

レットも便利だが、間違ったことに気付けないことが懸念される。（直樹委員） 



 

（２）来賓の見直しについて 

校長より、今後来賓を縮小していく旨の説明があり、委員から以下の通りの意見があった。 

・来賓見直しは賛成。来賓名簿に記載されている全員に出席してもらう必要はなく、その行事に

あった来賓に来ていただければいいいと思うが、来賓を呼ぶ基準や目的をはっきりさせないと

いけない。代表がいる団体は代表一人に出席してもらえばいいのではないか。（脇本委員） 

・自治会は代表一人に出席してもらえば自治会長の負担も減るのではないか。（野寄委員） 

 

議長より、来賓名簿の案を各委員に送付して委員から意見を求めた上で、承認もしくは再検

討する方法が提案され、全員異議なくこれを承認した。 

 

（３）１５０周年記念事業について 

校長より、篠原小学校は来年度１５０周年を迎えるにあたり、以下の通りの記念事業を 

予定していると説明があった。 

・キャラクターイラスト作成：児童会キャラクター、「しのささーず」の４人の各イラストを投

票で決定していく。（井内） 

・航空写真撮影：スカイネクストと契約し、来年１０月撮影、１１月販売を予定している。撮影

の際の並び方は子供たちから意見を募る予定である。（教頭） 

・記念遊具設置：木材の遊具を設置しようと考えている。候補の中から子供たちに投票で決めて

もらう予定だが、依頼している業者が忙しく、設置場所や遊具の種類等の相談が進んでいない。

業者の変更も検討している。（主幹） 

→ 遊具は設置後のメンテナンスが大事なので、点検、メンテナンスに重点を置いて業者を選定

してもいいのでは。（脇本委員） 

 

協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

 
（４）学校評価項目について 

主幹より、資料に沿って学校評価項目の変更点、追加点等の説明があった。 

 

（５）学校支援活動について  

石津委員より、今年度、校外学習の付き添いや授業の補助等の支援活動を通して、地域と

学校のつながりが出来てきたと感じる。今後は地域協働センターの協力を得るなどして、更

にボランティアの裾野を広げたい、との報告があった。 

 

 その他報告事項等 

 ・校長より、産前産後休業と病気治療の休業により、職員２名の変更がある旨の報告があった。 

 ・教頭より委員に、体罰アンケートの開封の依頼があった（１２月１８日か２１日）。 

  ・司会から、次回会議は、令和６年２月２日（金）午前１０時００分から会議室で開催する旨

の報告があった。 


